

Communiqué de presse

CP/SG/JT/16

Paris, le 15 mars 2016

Attaques terroristes à Grand-Bassam : « La Francophonie solidaire et aux côtés de la Côte d'Ivoire » - Michaëlle Jean

La Secrétaire générale de la Francophonie, Madame Michaëlle Jean, associe la communauté francophone aux trois jours de deuil national décrétés par les autorités ivoiriennes, suite aux attaques terroristes qui ont provoqué la mort de 18 personnes, dont trois membres des forces de l'ordre, le 13 mars 2016, à Grand-Bassam, en Côte d'Ivoire.

« Je suis profondément choquée par ces actes innommables et inhumains qui ont frappé la Côte d'Ivoire. C'est toute la Francophonie qui se tient aux côtés des familles et des proches des victimes », a déclaré Michaëlle Jean, qui s'associe ainsi aux marques de témoignage et de solidarité exprimées par la communauté internationale, y compris de nombreux Etats de l'espace francophone.

« Tous unis dans l'effroi face à ces actes d'une extrême violence, les pays de l'espace francophone le sont aussi dans leur volonté de résister ; tous sont résolus à joindre leurs efforts pour lutter contre le terrorisme », a-t-elle ajouté.

Elle rappelle ainsi la résolution prise lors du XVe Sommet tenu à Dakar, par les chefs d'État et de gouvernement de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) sur le terrorisme, et souligne qu' *"à la demande pressante de nombre d'Etats francophones, et en particulier des plus fragiles, l'OIF se mobilise pour une réflexion conjointe et urgente, notamment sur la question sécuritaire, en vue de lutter contre ce fléau"*.

L'OIF compte 57 Etats et gouvernements membres, et 23 pays observateurs. Pour plus de renseignements sur la Francophonie : <http://www.francophonie.org>

Contacts presse

Louis Hamann, Porte-parole et conseiller communication louis.hamann@francophonie.org;

Julie Tilman, chargée de mission auprès de la Secrétaire générale julie.tilman@francophonie.org;